

# Wali Kota Solok Terima Audiensi Pengurus International Islamic Boarding School

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Oct 16, 2024 - 00:41



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, menerima audiensi dari Ustad Ridwan dan Ustad Rido, perwakilan International Islamic Boarding School Rahmatan Lil Alamin Solok, pada Selasa, 15 Oktober 2024.

Audiensi yang berlangsung di Ruang Kerja Wali Kota ini turut dihadiri oleh Kabag Kesra Setda Kota Solok, Feri Hendria, Kabag Prokomp Setda Kota Solok, Deddy

Agung Pratama, serta Ketua Baznas Kota Solok, Zaini.

Dalam pertemuan tersebut, dibahas berbagai upaya strategis untuk meningkatkan kompetensi para da'i di Kota Solok. Wali Kota Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasi kepada International Islamic Boarding School Rahmatan Lil Alamin atas peran aktifnya dalam membina generasi muda dan membekali mereka dengan pendidikan agama yang berkualitas. Menurutnya, peningkatan kompetensi da'i sangat penting untuk mendukung penyebaran nilai-nilai Islam yang moderat dan rahmatan lil alamin di tengah masyarakat.

“Kota Solok membutuhkan para da'i yang tidak hanya memiliki pengetahuan agama yang kuat, tetapi juga mampu menjadi teladan serta memberikan pemahaman agama yang mudah diterima oleh masyarakat,” ujar Zul Elfian Umar. Ia menambahkan bahwa peran da'i sebagai pencerah dan pendamping masyarakat akan semakin signifikan dalam memperkuat ketahanan spiritual di Kota Solok.

Ustad Ridwan dan Ustad Rido menyampaikan sejumlah rencana pengembangan program pelatihan da'i yang akan dilaksanakan di Kota Solok. Program ini dirancang untuk meningkatkan kemampuan komunikasi, pemahaman kontemporer, dan metode dakwah yang efektif sesuai dengan kebutuhan masyarakat modern. Mereka juga mengajak Pemerintah Kota Solok untuk bersinergi dalam mendukung program ini, baik melalui dukungan kebijakan maupun pelibatan tokoh-tokoh masyarakat dalam kegiatan keagamaan.

Kabag Kesra Setda Kota Solok, Feri Hendria, dan Ketua Baznas Kota Solok, Zaini, menyatakan kesiapan untuk berkolaborasi dalam mendukung pengembangan kompetensi da'i di kota ini. Feri Hendria menegaskan bahwa program pelatihan da'i yang diusulkan dapat memberikan kontribusi besar dalam membentuk masyarakat Kota Solok yang religius dan berakhlak mulia.

Audiensi ini menjadi langkah awal yang menjanjikan bagi peningkatan kualitas dakwah di Kota Solok. Sinergi antara International Islamic Boarding School Rahmatan Lil Alamin dan Pemerintah Kota Solok diharapkan dapat mencetak da'i yang kompeten dan mampu menjadi ujung tombak dalam memperkuat nilai-nilai keislaman di masyarakat.